



ACTA DE SESIÓN PLENARIA

FO-GP-02

Versión:	2
Fecha:	01-06-2017
Página 1 de 6	

TRD: 100-02

ACTA No. 153 SESION ORDINARIA

En el Municipio de Yumbo – Valle del Cauca, siendo las 09:20 horas, del veintinueve (29) de octubre de dos mil diecinueve (2019) – se reunió el Concejo Municipal de Yumbo – Valle del Cauca – para realizar junta ordinaria del año 2019. La Presidencia del Concejal Giovanni Escobar Castro. La Secretaria General Sra. GUILLERMINA BECERRA CAICEDO, las funciones de Técnico las desempeñó el señor OCTAVIO RODRIGUEZ CARDONA, para verificación del quórum se llamó a lista y contestaron los siguientes Concejales

- 1) BEJARANO DUQUE ALEXANDER
- 2) CRUZ RAMOS ANDRES EDUARDO
- 3) DOMINGUEZ LOZADA ARTURO
- 4) ESCOBAR CASTRO GIOVANNY
- 5) GONZALEZ SERRANO ROMELIA
- 6) RENGIFO ARANGO JHON JAIRO
- 7) RUIZ GARCIA EDGAR ALEXANDER
- 8) RUIZ OROZCO ERMES EDUARDO
- 9) SANCHEZ BARONA CARLOS ALBERTO
- 10) URIBE MUÑOZ OSCAR EDUARDO
- 11) VALENCIA MONTENEGRO JORGE ELIECER
- 12) VASQUEZ HUMBERTO

Con quórum reglamentario y decisorio a la vez, se leyó el orden del día, el cual estaba preestablecido así:

- 1.- Llamada a lista
- 2.- Himno oficial de la República de Colombia
- 3.- Himno oficial del Departamento del Valle del Cauca
- 4.- Lectura y aprobación del acta No. 151 del 25 de octubre de 2019
- 5.- Proyectos de Acuerdo para segundo debate con informe de comisión
- 6.- Propositiones
- 7.- Resoluciones, comunicaciones y varios
- 8.- Himno oficial del Municipio de Yumbo

Leído y puesto en consideración el orden del día, es aprobado, su desarrollo:

- 1.- Llamada a lista, punto evacuado.
- 2.- Himno oficial de la República de Colombia, se emitieron las notas del himno nacional.
- 3.- Himno oficial del Departamento del Valle del Cauca, se emitieron las notas del himno al Departamento del Valle del Cauca.
- 4.- Lectura y aprobación del acta No. 151 del 25 de octubre de 2019. Leída y puesta en consideración es aprobada
- 5.- Proyectos de Acuerdo para segundo debate con informe de comisión, no hay sobre la mesa.
- 6.- Propositiones, no hay sobre la mesa
- 7.- Resoluciones, comunicaciones y varios. Resoluciones, no hay sobre la mesa.

Comunicaciones, si hay sobre la mesa.
Comunicación No 01 de parroquia San José Obrero, asunto: invitación a eucaristía homenaje a Bomberos Yumbo el 11 de noviembre, solicitud de resolución exaltando esta labor.

Tiene la palabra el señor Jhon Edinson Chávez y dice: agradecerle Dios y a la 3000 personas que depositaron ese voto de confianza en este proceso que colocamos avante, teníamos una meta y la meta era llegar a la alcaldía pero teníamos dos objetivos, primero ser Alcalde del municipio de Yumbo no lo logramos, pero hicimos un ejercicio, segundo que no llegará Fernando David Murguetio alcaldía y propósito que cumplimos, nos colocamos las botas y ese objetivo fue cumplido y le doy gracias a Dios porque esto paso, felicitar al Concejal Humberto Vásquez, Jorge Valencia, Carlos Sánchez, a los demás Concejales y a

Ejerciendo el Control Político conforme a la Constitución Política y a la Ley

Calle 5 No 4-40 Módulo Uno CAMY

Teléfonos: 669 37 42 / 695-7195 / 695-7196

www.ConcejoYumbo.gov.co – contacto@ConcejoYumbo.gov.co



Concejo Municipal De Yumbo

ACTA DE SESIÓN PLENARIA

FO-GP-02

Versión:	2
Fecha:	01-06-2017
Página 2 de 6	

TRD: 100-02

mi esposa por la labor que venía realizando en este Concejo, los invito para que sigamos trabajando Humberto por Yumbo, la política es una dinámica aprendimos y aquí estamos Jorge Valencia, agradecerle por lo que le ha dejado a este municipio a Carlos Sánchez que no está decirle que está a punto de entrar y que si en manos esta va a ser Concejal, porque si Fernando David Murgueitio no acepta la curul o la acepta mejor dicho el estará aquí sentado, el 27 de noviembre me encargaré de que se vaya de aquí del Concejo por el proceso que tiene conmigo, porque la meta es que ese señor no puede estar aquí en el municipio de Yumbo, y no es odio contra él, sino que las cosas se tienen que hacer, felicito a John Jairo Santamaría alcalde electo, que Dios le dé la sabiduría para cogobernar, le pido solo mano dura para todos aquellos que le dieron la espalda en un proceso que llevábamos, que no cometa los errores que cometió Carlos Alberto Bejarano dándole oportunidades a personas que al final lo dejaron tirado, y ahora si me despido, que rueda la voz.

Tiene la palabra el señor Leopoldo Córdoba manifestando: gracias Yumbo, nuestra dirigencia política por haber asumido ese compromiso, por nuestro municipio, John Jairo Santamaría presentó un programa de gobierno que hoy lo estamos esperando, el nuevo hospital para el municipio de Yumbo va a ser una realidad para este cuatrienio, se va a reestructurar la plaza de mercado, el parque lineal, se va a cambiar la cara del parque principal y el parque Bolívar gracias a las diferentes fuerzas políticas que nos apoyaron.

Tiene la palabra el señor Gabriel Ipus con el tema agradecimiento manifestando: le vamos a pedir al señor alcalde que se armen de unos buenos jefe de despacho.

Tiene la palabra la Concejal Romelia González manifestando: saludar a mi equipo de trabajo que una parte se encuentra aquí en el recinto, para mí es zona gran sorpresa, a mi esposo Jhon Edison Chávez que admiro y respeto mucho por su coraje, por sus ganas de seguir aportando a este municipio, uno siempre queda sorprendida porque cuando hablamos del tema del Concejo uno dice bueno la comunidad que está pensando, dejamos un legado de seis años trabajando, yo te digo Javier que el equipo está aquí y siempre ha estado, el trabajo no se hace desde una silla, el trabajo se hace en la calle, hoy mi intervención básicamente era manifestarle el agradecimiento en público a este equipo de unidos hacia el cambio y también decirle a mis compañeros Concejales que ya hay que pasar la página, tenemos que seguir trabajando quienes vengán a ocupar estas curules que nosotros hoy abandonamos tienen una gran responsabilidad de hacer un trabajo de la mano con el próximo alcalde que es Jhon Jairo Santamaría y seguir trabajando por esos intereses de los cuales aquí siempre se han defendido, que son los intereses de la comunidad, hoy Yumbo sigue soñando con tener un hospital que preste servicios nivel dos y tres, decirle a los compañeros que hoy abandonan este recinto mi admiración y respeto Jorge Valencia, Jhon Jairo Rengifo, Humberto Vásquez, Ermes Ruiz, a Jamy, que nosotros somos llamados a trascender, si Dios quiso que ya no estuviéramos aquí algo bueno viene detrás de una mala pasada que el destino nos entrega, quiero decirle a la comunidad a través del medio facebook que Romelia no se va, que esa marcha fucsia neón que ustedes ven sentados vamos a seguir con las botas puestas porque el municipio nos necesita, mil gracias a todas las personas que creyeron en nosotros y decirles que no los vamos a decepcionar, gracias a todos ustedes y nuevamente el trabajo sigue, compañeros Concejales, los elegidos ustedes tienen el progreso de nuestro municipio en las manos.

Tiene la palabra el Concejal Jorge Valencia y dice: Jhon Edison Chávez usted es un caballero, es un señor, yo quiero decirlo y lo dije durante toda la campaña porque usted hizo una campaña limpia, personalmente tuve con usted la posibilidad de que pudiesen haber unas diferencias grandes durante el proceso de campaña y no fue así, se hizo con responsabilidad el proceso y yo de verdad te agradezco eso, le agradezco que se comportará como un caballero, eso es bueno y yo sé que hubo personas mal intencionadas que llegaron hasta su oficina, hasta con audios para que usted procediera en contra mía, y usted lo que dijo fue no soy de esa clase de gente, lo valoro, lo respeto, yo creo que eso es lo que debe ser una persona que es proactiva, actuar por el buen camino desde el Concejo municipal en mis dos periodos que he estado y termina el 31 de 2019 siempre he sido una persona que he buscado construir y hacer, aquí no vine al Concejo municipal ni a calentar puesto ni a creer de que nosotros tenemos que estar por encima de la comunidad, nosotros siempre estamos al servicio de la comunidad, he trabajado más de 34 años al servicio de la comunidad defendiendo los postulados de la educación, 26 años lo he hecho por fuera el Concejo lo que digo es que uno hay veces debe entender no necesita uno de un espacio determinado para trabajar por su pueblo, vamos a trabajar en

Ejerciendo el Control Político conforme a la Constitución Política y a la Ley

Calle 5 No 4-40 Módulo Uno CAMY

Teléfonos: 669 37 42 / 695-7195 / 695-7196

www.ConcejoYumbo.gov.co – contacto@ConcejoYumbo.gov.co



ACTA DE SESIÓN PLENARIA

FO-GP-02

Versión:	2
Fecha:	01-06-2017
Página 3 de 6	

TRD: 100-02

ese trabajo y en esa lucha de trabajar fuerte porque en Yumbo podamos tener el fondo educativo para la educación superior.

Tiene la palabra el Concejal Alexander Ruiz y dice: al candidato Jhon Edison Chávez exaltarle por esa labor que hizo en esta campaña e invitarlo a que siga trabajando por esos amigos que lo apoyaron, así, invitar a los demás al candidatos a la alcaldía y a los Concejales que sigan trabajando de manera constructiva con este gobierno que el municipio ha elegido, lo dijimos aquí antes de las elecciones, invitar a la comunidad y el pueblo que la manera de hacer política, de hacer campaña debe cambiar, no se puede seguir denigrando de las personas como se hizo esta campaña, los que crea es más odio y violencia entre los que somos amigos, no pueden quedar enemigos allá en los líderes por estas campañas, la campaña se tiene que hacer a futuro como lo dije aquí vendiendo las fortalezas de la persona, no podemos hacer política denigrando los demás.

Tiene la palabra el Concejal Oscar Uribe y dice: agradecerle al movimiento el cual yo represento aquí en este recinto, según últimos escrutinios el equipo de gente buena de Yumbo para Yumbo va llegando a los 2500 votos, que pusieron en un servidor, agradecerle porque queda reflejado el trabajo que se ha hecho durante cuatro años, trabajo limpio, un trabajo decente, donde siempre hemos dicho que la política y el trabajo social se ve reflejado en ocho horas con el voto de confianza en la comunidad, agradecerle a mis compañeros del partido que lo dieron todo, el partido ASI que ha demostrado que es el partido de la diferencia en el municipio de Yumbo.

Tiene la palabra el Concejal Ermes Ruíz y dice: quiero reconocer que estas contiendas electorales estuvieron pasadas por episodios de violencia, comparto plenamente las palabras y las intervenciones de los compañeros Concejales que me han antecedido la palabra y esperamos que dentro de cuatro años primero hayan habido unos buenos resultados de este gobierno, que haya valido la pena tantas diferencias, tantas peleas, tantos disgustos, enemistades que se generaron a partir de la política, exaltar a los compañeros Concejales que lograron repetir su curul aquí en el Concejo, de cada uno de ellos se ha aprendido, al doctor Humberto Vásquez que no vaya a cambiar su teléfono porque lo van a seguir llamando para pedirle orientación en algunos temas, al César lo que es del César, desearle por el bien de Yumbo, de la comunidad Yumbeña que este nuevo gobierno y estos nuevos Concejales haga bien la tarea

Tiene la palabra el Concejal Andrés Cruz y dice: a mis amigos que estuvieron en la lucha, que estuvieron haciendo el proceso y que ya marcaron las hojas de la historia del municipio de Yumbo como lo es Ermes Ruiz, persona que respeto mucho, su valentía, con sus proyectos de acuerdos presentados, el Concejal Rengifo por su sinceridad, valentía también, a la doctora Romelia que ha sido mi compañera durante casi estos cuatro años, mi vecina aquí, que hemos compartido alegrías y tristezas, nos hemos aconsejado bastantes, al doctor Humberto Vásquez que como ratifica mis compañeros es un baluarte para el municipio de Yumbo, una persona muy estudiada, muy disciplinada y al maestro Jorge Valencia defensor de la educación, una persona que igual que nosotros como proyecto animalista el viene luchando por esos derechos de los ciudadanos para que se puedan educar, me alegra saber que no se sienten derrotados y que cuentan acá en el Concejo con un grupo de amigos que siempre los van a escuchar, lo vamos a apoyar y vamos a hacer transición y defensa de todos esos ideales y propuestas que ustedes manejaban desde estas curules muy bien representadas, a las personas nuevas felicitarlos por sus logros, desearles que tengan toda la disciplina el, no es una tarea fácil ser Concejal, en mi parte personal quiero agradecerle a mi esposa, a toda mi familia, en ella incluyó todos mis guerreros como personas inquietas del municipio de Yumbo, los pelados nuevos, valientes que deciden apostarle al cambio que hoy nos otorgaron una muy buena votación.

Tiene la palabra el Concejal Arturo Domínguez y dice: quisiera iniciar diciendo que este tema de la política es un tema que hay que aprender a manejar y ahora que está en auge es la redes sociales la verdad es que hay mucha gente que hace daño en las redes sociales, leo pero no escribo nada porque mi trabajo no es ofender a nadie, es haciendo labor social, no le compró un voto a nadie, yo prefiero que me diga, arrégleme el piso, arrégleme la casa, regáleme el medicamento, no le compró un voto a nadie, los que fueron a decirme de una retírese de aquí que yo tengo un trabajo social con las personas, yo les aseguro a esas personas nuevas que hacen tanto daño en la redes sociales que se dediquen a eso, pero que se dediquen desde ya, en tiempo frío a ayudar a las personas, a decirles que necesita eso hago yo, yo visito las personas en tiempo frío, en tiempo caliente

Ejerciendo el Control Político conforme a la Constitución Política y a la Ley

Calle 5 No 4-40 Módulo Uno CAMY

Teléfonos: 669 37 42 / 695-7195 / 695-7196

www.ConcejoYumbo.gov.co – contacto@ConcejoYumbo.gov.co



Concejo Municipal de Yumbo

ACTA DE SESIÓN PLENARIA

FO-GP-02

Versión:	2
Fecha:	01-06-2017
Página 4 de 6	

TRD: 100-02

ya es mi amigo, me duele que se vaya de este recinto la persona Romelia que es una persona que con su forma de ser da gusto tenerla, por cuatro años y no por mucho tiempo en el recinto porque nunca se le vio decir una palabra en contra de nadie, siempre que salió a coger el micrófono con altura, con inteligencia, al doctor Humberto yo siempre estoy muy pendiente de los análisis que hace el doctor Humberto jurídicos aquí en este recinto, cuando él dice no la verdad yo digo que no, es una persona de mucha sapiencia que va a hacer mucha falta en este recinto, felicitar al doctor Jhon Edinson porque la verdad hay que tener pantalones para lo que hizo el, me imagino que le habrá llovido cualquier cantidad de propuestas y una persona como él hay que tener en cuenta para las próximas elecciones, necesitamos gente con verraquera y pantalones que coja los destinos de este municipio, miren yo salí en días pasados hablar de la Universidad del Valle, lo voy a decir con nombre propio, el señor Ronald Mayorga salió a decir que yo estaba diciendo que la universidad del Valle había que cerrarla, yo jamás he dicho eso, jamás y menos teniendo aquí a mi lado al duro de la educación, y mi esposa es educadora, yo lo único que he dicho es que esa universidad debe de ser para Yumbeños, desafortunadamente las pruebas saber no nos alcanzan para el 100%, pero yo lo dije, me he sentado al frente de la universidad y todos los que entran a esa universidad son de Cali, son pocos los Yumbeños, y voy a darlo todo aquí por qué eso sea para los Yumbeños, porque es el municipio y la administración que sacan la plata para que eso funcione, y si de aquí de lo yumbeños que nosotros todos ponemos en nuestros impuestos pues debe de ser para nuestros hijos, no para la gente de Cali, en Cali hay muchas universidades para que ellos estudien, y me dieron leña y más sin embargo no dije nada, llamé al señor Ronald y dije usted escuchó la intervención mía, eso era tema político, antes la gente en vez de estar en contra mía como que se fue a favor mío, mire lo que está pasando la vivienda, la gente de escasos recursos hay un déficit de vivienda de casi 40%, resulta que si ustedes van al Pinar, a Hacienda Verde, Guabinas todos los que tienen esos apartamentos son de Cali, mi pregunta es si nosotros lo yumbeños cuando, ojalá el doctor Jhon Jairo Santamaría, el hizo la propuesta de 3000 viviendas, se la vamos a dar a lo yumbeños y a los que la necesiten, nada de Padrino político.

El vicepresidente Giovanny Escobar dice: Concejal Arturo la mejor forma de defender la universidad del Valle es reconocer que es pública, la universidad del Valle no funciona con presupuesto del municipio, la universidad del Valle es un ente departamental que funciona con recursos del sistema general de participación, con presupuesto del Ministerio de Educación y de la Universidad del Valle, el municipio de Yumbo no, voy apoyar usted como quiere tanto a la universidad del Valle sede Yumbo entonces hay que decirle a Jhon Jairo que le invierta y que le meta durísimo a la educación básica y bachillerato, porque si hacemos eso lo muchachos van a poder acceder a la universidad del Valle.

Tiene la palabra el Concejal Jorge Valencia y dice: algo de debe quedar claro y es que el municipio de Yumbo invirtió más de \$3,000,000,000 en la construcción de la sede de la universidad del Valle, que usted lo dijo claramente la universidad del Valle no funciona con presupuesto del municipio de Yumbo, los terrenos de la universidad del Valle son de la universidad del Valle no del municipio de Yumbo, y acabo de decir de que se invirtió unos recursos ahí, entonces lo que ha faltado, o faltó es que no se hizo un convenio con la universidad del Valle y ese convenio que debía de decir que se devolviera la plata que se invirtió del erario público en la construcción de la universidad en favor del pueblo en becas, en cupos para los estudiantes del municipio de Yumbo ese convenio no existió, yo quiero plantear eso que la pelea siempre ha estado que debió existir un convenio para que se devolviera en cupos a los estudiantes del municipio de Yumbo esos recursos que se invirtieron.

Tiene la palabra el Concejal Alexander Bejarano y dice: aprovechar este espacio primeramente para agradecerle a Dios por brindarnos nuevamente la oportunidad de estar por cuatro años representando la comunidad del municipio de Yumbo desde la honorable corporación del Concejo municipal, felicitar a los Concejales que fueron reelectos, a los que llegan nuevos, agradecerle inmensamente a esas más de 2000 personas que refrendaron ese voto de confianza hacia la organización que lideramos, para que estuviéramos en el Concejo del Municipio de Yumbo, agradecer a mi esposa, mi familia, mi hija, hijo, a todas esas personas que hicieron parte de este maravilloso proceso, que se enamoraron de este proceso y que hoy gracias a Dios nos da la oportunidad es seguir nuevamente por cuatro años más haciendo ese control político con responsabilidad, claridad y compromiso hacia la comunidad, esperamos poder seguir trabajando de la mano con la nueva administración

Ejerciendo el Control Político conforme a la Constitución Política y a la Ley

Calle 5 No 4-40 Módulo Uno CAMY

Teléfonos: 669 37 42 / 695-7195 / 695-7196

www.ConcejoYumbo.gov.co – contacto@ConcejoYumbo.gov.co



Concejo Municipal De Yumbo

ACTA DE SESIÓN PLENARIA

FO-GP-02

Versión:	2
Fecha:	01-06-2017
Página 5 de 6	

TRD: 100-02

doctor John Jairo Santamaría alcalde de los yumbeños, sé que hay un ganador y es el pueblo de Yumbo.

Tiene la palabra el Concejal Jhon Jairo Rengifo y dice: quiero darle gracias a Dios por permitirme estar aquí en estos momentos, por sentirme bendecido ante todo, quiero darle las gracias a todas las personas que se encuentran en el auditorio, los Concejales que repiten que bueno, quiero exaltar de pronto el trabajo que hicieron, a los compañeros que de una u otra manera no pudieron alcanzar por el partido, por muchas circunstancias que atañen lo de la política, pero yo si quiero de pronto más que todo el Concejal Arturo, no sabe cuánto me place que haya llegado al Concejo, le tocó bailar con la más fea pero a Dios gracias se le dieron los resultados, a mis compañeros Concejales del partido, realmente la sacaron del estadio, ya que la segunda votación, la persona más votada, sacamos una buena cantidad de votos y eso téngalo por seguro que sabíamos que estábamos arriesgando curules, que desde el mismo partido ni los testigos nos los quisieron dar, pero nosotros sabíamos a qué nos estábamos sometiendo, a jugarnola contra todo, lo bonito de todo esto es que éramos Concejales que sin el dinero, la parte económica y la burocracia, sin todo eso que realmente ataña para alcanzar una buena votación téngalo por seguro que crecimos más de 600 votos, estamos casi apuntando 1400 votos, y con una persecución que John Jairo Rengifo la asumió, donde por no querer acompañar una campaña, una campaña que y ojalá hagan las cosas bien, pero un Concejal de acá tomo una foto cuando era Vicepresidente, tomo una foto pero tuvo una baja política, donde ese día estaba operado, tenía tres días sin dormir por cálculos y me habían operado, pero lo asumí porque yo no soy una persona de sacar volantes, yo digo las cosas aquí cuando hay que decirlas, por eso el Concejal Jorge Valencia es mi amigo y me dijo que un volante una cosa en internet que habían sacado y nosotros habíamos hablado de un tema, si vos sos mi amigo, yo no soy de volantes de estar diciendo o sacando cosas a la luz ni estar reubicando pasados de la gente, no le saqué volantes porque si tengo de donde haber echado mano a esa persona que tomó la foto y no lo hice porque tengo gallardía política porque lo mío es la calle, lo mío es de visitar amigos, eso es la política, no es de querer venir a destruir a una persona y yo critico las dos campañas que hicieron eso, no diciendo los dos candidatos, personas que estaban alrededor haciéndole daño a ambas campañas, eso es feo y ojalá Dios permita que algún día también la política aquí en este municipio de Yumbo, que se acaben con esas caminatas ridículas que realmente vuelven el municipio, embotellando un municipio que tienen dos salidas, aquí la política se tiene que ganar con propuestas claras, salir a los medios, salir a las casas, pero eso está haciendo caminatas con no sé cuántas personas y no permitir ni siquiera el transporte público funcione ese día, eso tiene que acabarse, a esas personas de los panfletos esas personas que toman fotos ridículas, que tienen baja política como ese Concejal, realmente tiene que cambiar esta forma de hacer la política, nosotros sin la burocracia, sin el dinero, sólo caminando, yendo a las partes altas y bajas de este municipio de Yumbo estamos casi pisando los 1400 votos, la política se hace como lo hacíamos con mi amigo Alfonso Gil, nos recochábamos por lo interno, pero nunca una política de insultos y mediocridades, salen en estas redes, quiero darle las gracias a estas 25 personas que me acompañaron para sacar estas casi acercándome los 1400 votos, gracias por creer en esta propuesta, John Jairo lleva haciendo política y siempre ha sido la fuerza política mayoritaria en la Estancia y para que me tumben realmente no creo, faltarán años para que lleguen a tumbar, este de candidato o no esté de candidato, bueno con todos los ataques y toda la ridiculez que sacaron les metí más de 400 y pico de votos en mi sector, por eso seguiré amando mi sector, y ojalá en las próximas elecciones igual nos volveremos a ver, este donde este, porque siempre seguiré trabajando por mi barrio, mi sector y mi municipio de Yumbo.

El vicepresidente Giovanni Escobar dice: darle infinitas gracias a Dios también por permitimos terminar este proceso de esta campaña, a los 1687 personas que creyeron en Giovanni escobar sacar esta votación con una pequeña estructura burocrática, en realidad muy pequeña, con prácticamente sin recursos, una campaña como lo decía Jhon Jairo Rengifo, ni siquiera testigos pudimos tener para que cuidara nuestro votos, sin embargo hoy la ASI se presenta como la segunda fuerza política del municipio de Yumbo, con más de 10,000 votos, eso es valioso, tengo que decirlas que Giovanni Escobar los próximos cuatro años seguirá haciendo su tarea, tengo una responsabilidad grande porque sigo siendo la mayor votación en la comuna uno con más de 700 votos, decirle a los amigos de

Ejerciendo el Control Político conforme a la Constitución Política y a la Ley

Calle 5 No 4-40 Módulo Uno CAMY

Teléfonos: 669 37 42 / 695-7195 / 695-7196

www.ConcejoYumbo.gov.co – contacto@ConcejoYumbo.gov.co



Concejo Municipal de Yumbo

ACTA DE SESIÓN PLENARIA

FO-GP-02

Versión:	2
Fecha:	01-06-2017
Página 6 de 6	

TRD: 100-02

la comuna uno que no van a quedar desprotegidos, voy a estar siempre atendiendo sus problemáticas, felicito a Jhon Jairo Santamaría el nuevo alcalde del municipio de Yumbo, como felicito a todos los Concejales electos, no me despido de mis compañeros todavía porque todavía están aquí, decir que si lucharé desde el Concejo independientemente de que haga parte o no haga parte del gobierno si voy a defender el fondo Municipal creo que el presupuesto participativo lo reclaman las comunidades, el Centro Médico de la comuna uno es un derecho de las personas de San Jorge, las Américas y Panorama si se tendrá que construir porque ese edificio no se puede quedar allá cuando es plata del municipio y plata de los usuarios con lo que se construyó, decirle que creará en el centro de bienestar animal se deberá construir porque es otra necesidad, le pediré Jhon Jairo Santamaría el apoyo a los jóvenes en condición de drogadicción, que de igual manera aquí votamos en esta vigencia la facultades para el hospital y la PTAR y apoyaremos estos proyectos que de igual manera lucharé sea por el municipio o por el departamento o por la nación para que se construya el polideportivo en el barrio las Américas que tan necesario es, agradecerle a mi familia, a mi equipo de trabajo, si bien no somos una estructura burocrática grande si somos una estructura política y de líderes comprometidos y nuevo muy grande, creo que 1687 votos don Humberto son significativos, y más cuando se sacan de las entrañas del corazón como lo hicimos en esta organización política tan valiosa, el próximo año haciendo un control político objetivo, sin apasionamientos más allá de los necesarios.

- 8.- Himno oficial del Municipio de Yumbo. - Se ordena la emisión de las notas del Himno al Municipio de Yumbo, siendo las 11:20 horas, el señor presidente ordeno levantar y cerrar la sesión, no sin antes haber citado para el día 30 de octubre del 2019, a partir de las 09:00 horas.


GIOVANNY ESCOBAR CASTRO
Segundo Vicepresidente


GUILLERMINA BECERRA CAICEDO
Secretaria General

Ejerciendo el Control Político conforme a la Constitución Política y a la Ley

Calle 5 No 4-40 Módulo Uno CAMY

Teléfonos: 669 37 42 / 695-7195 / 695-7196

www.ConcejoYumbo.gov.co – contacto@ConcejoYumbo.gov.co